

Matutina para Menores, Sábado 12 de Junio de 2021

## Descripción



**¿Quién dijo “el cielo proclama la gloria de Dios”?**

“El cielo proclama la gloria de Dios; de su creación nos habla la bóveda celeste” (Salmo 19:1).

Marca la respuesta correcta

1. **Edwin Aldrin.**
2. **Neil Alden Armstrong.**
3. **El rey David.**

**¿Será verdad que alguien ha podido subir hasta la luna y pisar su superficie?**

Pues, según cuenta la historia, el 20 de julio de 1969 tres astronautas viajaron a bordo de una nave espacial llamada Apolo XI (once). Tras aterrizar en la Luna (lo que se denomina “alunizaje”), Neil A. Armstrong, en primer lugar; y Edwin Aldrin, segundos después, bajaron de la nave y pisaron la Luna durante dos horas y quince minutos. Mientras, Collins permaneció en el módulo de mando de la nave.

Todavía pueden verse las pisadas de Armstrong y Aldrin en el suelo de la Luna, porque allí no hay lluvia ni viento que las puedan borrar. También se quedaron allí las patas del módulo lunar, que es la parte de la nave que utilizaron para el alunizaje.

Armstrong dijo: “Las vistas eran simplemente majestuosas, más allá de cualquier experiencia visual que haya tenido”.

**El rey David, mucho antes que Armstrong, también dijo: “El cielo proclama la gloria de Dios; de su creación nos habla la bóveda celeste”.**

Y es que si observamos el cielo y el universo, todo muestra la maravillosa obra del Creador.

¿Te gustaría pisar la Luna? Quizás un día puedas ser un gran astronauta como Armstrong y puedas hacer viajes por el espacio.

Pero aunque no puedas ahora, quiero que sepas que cuando **Jesús** vuelva podrás ascender con Jesús y ver todo el universo, no solo la Luna.

**Dibuja una Luna en tu Diario de Oración y escribe tu oración de hoy en ella.**